

MILLA GROUP remporte 3 appels à projet organisés par Bpifrance sur les Mobilités routières automatisées et les infrastructures de services connectées et bas carbone



Paris, le 5 juin 2023 – MILLA GROUP, leader de l'innovation et des offres de services dans le domaine de la mobilité automatisée pour le transport des personnes et des biens annonce remporter trois appels à projet, organisés par Bpifrance sur les Mobilités routières automatisées et les infrastructures de services connectées et bas carbone.

BPIFrance soutient les initiatives pour l'innovation et l'industrialisation des nouvelles mobilités durables en organisant un appel à projets sur le thème « Mobilités routières automatisées, infrastructures de services connectées et bas carbone ». Trois sur les quatre projets retenus ont été remportés par MILLA accompagné de ses principaux partenaires. La pertinence et la variété des cas d'usages et des innovations proposées ont été déterminants lors de la sélection, il s'agit des projets « Yélo DETA », « MobAuto2 » et « SMACS ».

MILLA GROUP résolument investi au côté de ses partenaires assure dès à présent de sa contribution à la réussite des projets en s'engageant à apporter les éléments techniques et les process significatifs au service des besoins de mobilité de demain. Les sujets ont été choisis en réponse aux problématiques identifiées par les différents partenaires et les clients de ses partenaires. Chaque sujet a fait l'objet d'une étude préalable qui a permis de qualifier la réalité d'un besoin de son intérêt et de son apport du point de vue de l'avancé technologique et de l'existence d'un marché.

Frédéric Mathis, président de MILLA, explique : « *MILLA GROUP se positionne comme fabricant d'un système de transport automatisé constitué de navettes autonomes et de leur supervision.*

Tout est réalisé en interne (hardware et software) afin de garantir la qualité et la sûreté du système.

Nous sommes capables de proposer une gamme de navettes autonomes adaptées aux besoins de nos clients. Nous couvrons de nombreux cas d'usages du transport public sur voie rapide pour assurer le rabattement vers des HUB de mobilité et des pôles d'activités, au transport à la demande en agglomération.

En partenariat avec plusieurs opérateurs, nous déploierons nos solutions sur autoroute, en zone péri-urbaine et en ville.

La confiance que fait France 2030 et la BPI en nous attribuant 3 projets ambitieux attestent de notre maturité, mais aussi de notre capacité industrielle actuelle et future de devenir un acteur incontournable des systèmes de transport automatisés sur route.

Nous sommes fiers de contribuer activement à la création d'un avenir où la mobilité est intelligente, efficace et accessible à tous. Grâce au soutien de la BPI, nous franchissons de nouvelles étapes vers un avenir où la mobilité est plus fluide, plus sûre et plus respectueuse de l'environnement. »

À propos de MILLA GROUP :

Le groupe MILLA (ISFM, BetaEpsilon) est une PME française, constructeur de solutions de mobilités qui conçoit, fabrique et commercialise des véhicules autonomes pour le transport à la demande. Membre de la Plateforme Française Automobile (PFA), MILLA est lauréat du Plan de Relance, validant ainsi son positionnement comme constructeur référent de véhicules autonomes.

Avec sa gamme de véhicules électriques et autonomes MILLA LAV (Light Autonomous Vehicle), MILLA est capable d'être opérée sur route ouverte avec une vitesse moyenne d'opération de 30 km/h et une vitesse maximale en mode autonome de 50 km/h, sans infrastructure spécifique et sans voie dédiée. 100% MILLA et 100% français, ces véhicules sont déjà en exploitation sur plusieurs territoires Français et seront bientôt en déploiement en Europe et en Amérique du Nord.